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Tras reunirse en Madrid con responsables de RENFE 

RENFE ve con “buenos ojos” la propuesta 
de horarios de NNGG pero traslada la 
decisión última a Fomento 
 
Vinaròs 29-05-2009  
 
El concejal en el Ayuntamiento de Vinaròs y Presidente de Nuevas Generaciones de 
Vinaròs, Luis Gandía, ha informado hoy sobre la reunión mantenida ayer jueves, día 29 de 
mayo, en Madrid con José Luis Sanchidrián, Director General de Gestión Comercial de 
RENFE y Paula Martínez, Jefa de Gestión de Media Distancia,  con el objetivo de mejorar 
las comunicaciones de Cercanías entre Vinaròs y Castellón, dentro de la campaña 
Cercanias Ahora que Nuevas Generaciones viene desarrollando en el último año. 
Gandía ha señalado que “Después de un año y solicitarlo por escrito hasta en 5 ocasiones, 
finalmente RENFE nos ha recibido y hemos podido trasladar de primera mano la 
problemática y la carencia de trenes de Cercanías que padecemos en nuestra comarca”. 
Según el concejal popular “desde NNGG siempre habíamos defendido que planteando el 
problema cara a cara sería mucho más fácil de solucionar el tema y por eso hemos de 
agradecer al Sr. Sanchidrián y la Sra. Martínez, que nos escucharan” 
Sobre la reunión informó que “se alargó durante prácticamente una hora y media, donde 
tuvimos la ocasión de explicarles detalladamente cuales eran las carencias y los motivos 
de nuestra reclamación”. En este aspecto Gandía destaca que “les mostramos las 
carencias que sufren los estudiantes, los trabajadores del hospital, de los juzgados, la 
gente que debe desplazarse a Castellón, los focos turísticos importantes, como Peñíscola, 
que están aislados por ferrocarril, etc..” 
El concejal señala que “les trasladamos también nuestra propuesta de horarios y nuestra 
voluntad de negociar y entablar conversaciones con RENFE para entre las dos partes 
conseguir unos horarios que se adapten a las necesidades reales de nuestros vecinos” 
Por parte de RENFE se pusieron encima de la mesa algunos datos sobre la ocupación 
media de los trenes Regionales actuales y que se situa en torno al 35%, cifra por la que los 
responsables de RENFE alegaron que no se había planteado una mejora de los servicios. 
Gandía informa que “finalmente los responsables de RENFE entendieron que nuestra 
comarca necesita más trenes de Cercanías y se comprometieron a presentar en un par de 
meses aproximadamente una propuesta de mejora del servicio teniendo como base la 
propuesta de horarios formulada por NNGG y que vieron “con buenos ojos” según sus 
propias palabras” 
A este respecto el concejal popular señala que “los responsables de RENFE han 
asegurado que plantearán una propuesta donde se mezclará la reestructuración de los 
horarios actuales para que ofrezcan un mejor servicio así como un aumento de los trenes 
de Cercanías entre Vinaròs y Castellón. Esta propuesta será la que presentarán a Nuevas 
Generaciones para que le demos nuestra opinión y posteriormente trasladarán al Ministerio 
de Fomento para que autorice el aumento de dotación presupuestaria para esta línea” 
Gandía señala que “desde RENFE se han comprometido a mejorar la linea porque a pesar 
de ser deficitaria económicamente han entendido que será “un beneficio social” para esta 
comarca pero necesitan de la autorización del Ministerio de Fomento para aumentar el 
déficit previsto en el acuerdo marco entre el Ministerio y RENFE” 
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Para finalizar Gandía señalaba que “RENFE ha valorado el trabajo que hemos realizado 
solos el Partido Popular y Nuevas Generaciones y hoy podemos afirmar que los trenes de 
Cercanías los tenemos ya mucho más cerca. Ahora estaremos vigilantes para que el 
Ministerio de Fomento no nos niegue aquello que RENFE ya reconoce como un claro 
déficit y se ha comprometido a solucionar” 
 


